
 

 

 

 

 

 

運動会練習が始まりました                    校長 住吉 豊 

 今年は昨年に引き続き運動会の形を４つの色別団形式で行います。昨年初めてこの形式に変更し

て、リレーやいくつかの種目で実施しました。一番の理由は本校が学年によっては２クラスしかな

く、クラス対抗で実施することの良さはあるのかということでした。クラス対抗ではどうしても勝

ち負けにこだわってしまいます。結果が良ければ、クラスがま

とまって盛り上がる良さもありますが、結果によってはむしろ

人間関係がうまくいかなくなってしまうこともありました。ク

ラス対抗で実施したい気持ちは生徒だけでなく教員にも強く

ありましたが、小規模校であることを生かして、縦割り活動に

重点を置くことで、生徒がより成長する機会にする事にしまし

た。具体的には各クラスを４つの色別グループに分け、色別の

グループ毎に種目に取り組みます。また、今年は全て色別の種

目のみとなります。特に団形式で期待しているのは学年

を超えた縦割りでの活動です。３年生が１年生や２年生

をリードして、練習したり、アドバイスしたりすること

に期待しています。今日は各色で集まり、３年生が下級

生を前に結団式を行いました。運動会という行事を通し

て、３年生が最上級生としてのプライドを持って下級生

をリードする中で成長を期待すると共に、下級生も上級

生から何かを学ぶ機会にして欲しいと願っています。 
 

部活動頑張っています！ 
先日は部活動保護者会に参加いただきありがとう

ございます。各部活動の顧問も教員の異動等により変

更がありましたが、何とか全先生方の協力もあり、昨

年度と同様の部活動を複数顧問で開設することがで

きました。土日の練習や試合などについては各先生方

の都合もありますので、できる範囲で行うということ

になります。練習の予定などについては月初めに予定

表で示すことになっていますし、夏休みの予定は変更

もあるかと思いますが、１か月前には出して各家庭でも夏休み中の予定が立てやすいように配慮

することになっています。 

先日ラグビー部の都大会２部リーグの決勝戦を見に行きました。後半押されて追いつかれそうに

なりましたが、ゴールライン前でも粘り強くタックルをかけ、何とかリードを守り切って優勝する

ことができました。また、軟式テニスの団体戦も市内大会で優勝しました。また、バレーボール部

は先日の多摩大会で予選リーグを勝ち上がり、決勝トーナメントに進みましたが、初戦で強豪校八

王子実践に敗れたそうです。まもなく３年生最後の夏の大会が始まります。是非ご覧になったこと

がない方も応援に出かけてみてください。勝ち負けにかかわらず、きっと帰ってきてから大会の話

で盛り上がることと思います。 
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５月１日に引き渡し訓練を行いました。引き渡しが難しいご家庭は教員が引率し、各地

域まで送り届けました。ご協力ありがとうございました。 

 
●１年オリエンテーション 

 ５月２日(金)が雨で延期になり、５月

１２日(月)に多摩動物公園でオリエンテ

ーションを行いました。生徒たちはクイ

ＺＯＯを楽しみました。 
 

●４・５月のきらもく 

「屋根より高い志〜Let's find new me〜」 
新年度になり、気分が落ち込んでしまうこともあるか

もしれませんが、そんな時こそ高い志をもって新しい自

分を探してみてほしいという思いを込めました。 
 

●コミュニティスクール五中 

五中はＣＳ(コミュニティスクール)です。４月２６日（土）に学校運営協議会がありました。 

〇ＣＳとは、『学校運営協議会』（先生と地域の方で行う会議）を行い、学校の先生と地域の方が協力を

して、生徒の教育を支えるための名称です。 

〇学校からは、校長、副校長、山崎先生、佐藤先生。 

地域からは、元 PTA 会長内野さん、保護司乙幡さん、七地区青少対木内さん、九地区青少対𠮷田さん、

が参加していただき協議をしました。 

〇地域の方から以下のような意見がありました。ありがとうございました。 

① 自治会会員数が減少していて、高齢化している現状があり、地域のイベントも縮小傾向にある。そ

の中でも夕涼み会は重要なイベントと位置づけ、盛り上げていきたい。 

➡毎年五中生が多数参加して盛り上げている。 

② 保護者・地域、教員、生徒でいっしょに行うイベントなどがあってもよいのではないか。 

➡防災訓練的な連携があってもいいのでは。 

③ 校内チャレンジルーム（不登校生徒対策教室）は、先生たちにも負担がないように運営をしてほしい。  

➡専属職員がいるため運営に問題はない。 

④ １、２年生に宿泊行事がないが、やはり宿泊行事は生徒同士が仲良くなる。しかし、物価高による

家庭への負担も大きく、それに代わる日帰りの校外学習などがあればよいのでは。 

➡五中では宿泊は３年生だけですが、校外学習を今年度実施計画しています。 

⑤ 運動会の変更に関する周知が必要ではないか。学校からの運動会のねらいをうけて、「運動会」とせ

ず、名称の変更も検討してよいのではないか 

などの意見交換ができました。次回は 11 月 1 日（土）に第２回が行われます。 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

６月 ２日(月)振替休業日 

   ４日(水)運動会予備日 お弁当持参 

   ６日(金)学校朝礼 教育実習(終) 

  １１日(水)専門・中央委員会 

  １３日(金)進路説明会(３年生徒・保護者) 

  １６日(月)領域別診断テスト(２,３年) 

 

６月１７日(火)生徒会朝礼 

２０日(金)７･８組球技大会 

 ２３日(月)開校記念日 

２３日(月)～２５日(水) 

     期末考査 給食なし 

２７日(金)上級学校訪問(３年) 

 

●６月の予定 

●小中合同引き渡し訓練 


